

COMUNICADO DE PRENSA

29 de enero de 2014

Anglo American entrega el Informe de Producción para el cuarto trimestre terminado el 31 de diciembre de 2013

Resumen

- La producción de cobre durante el cuarto trimestre de 2013 aumentó un 24%, alcanzando en este período un record de 214.400 toneladas, el que fue impulsado principalmente por el buen desempeño de Los Bronces y mejores leyes de mineral en Collahuasi. Con este resultado, la producción total del año llegó a 774.700 toneladas, un 17% más que lo obtenido en 2012.
- La producción de Kumba Iron Ore subió un 25% durante este período, alcanzando 11,3 millones de toneladas después de las huelgas del cuarto trimestre de 2012.
- La producción de carbón metalúrgico de exportación se incrementó un 3% y llegó a las 4,7 millones de toneladas, debido a las mejoras sostenidas en la productividad de las galerías.
- La producción de carbón térmico de exportación subió un 8% a 7,9 millones de toneladas. Si bien la producción en Sudáfrica tuvo una baja del 1% y quedó en 4,6 millones de toneladas, la producción en Cerrejón aumentó en un 24%, alcanzando las 3,3 millones de toneladas y manteniendo la fuerte recuperación que ha mostrado tras la huelga del primer trimestre de 2013.
- La producción de níquel aumentó un 38%, llegando a 10.200 toneladas. La mayor producción en Barro Alto se debió a una mejora en la estabilidad operativa de los hornos.
- La producción de niobio tuvo un alza del 20% y alcanzó las 1.200 toneladas, lo que refleja las mejoras operacionales implementadas en las plantas y mayores leyes de mineral.
- La producción de fosfatos aumentó un 2% debido a una mayor disponibilidad de planta.
- La producción de platino refinado subió un 25% y llegó a 520.300 onzas equivalentes, como resultado de un aumento de la producción en

COMUNICADO DE PRENSA

Mogalakwena y de la normalización de la producción en las minas Rustenburg (Bathopele, Siphumelele y Thembelani), Amandelbult (Dishaba y Tumela) y Union, que fueron impactadas por huelgas ilegales en 2012.

- La reestructuración de Platino comenzó con una producción basal de 2,2 – 2,4 millones de onzas por año, dejando fuera de producción 250.000 onzas de alto costo, bajo margen y no rentables.
- La producción de diamantes se incrementó en un 13%, alcanzando los 9,1 millones de quilates, principalmente gracias al aumento de producción en Jwaneng luego de la recuperación tras la falla de taludes en junio de 2012, junto con mayores leyes en Orapa y Venetia.

El Informe de Producción para el cuarto trimestre terminado el 31 de diciembre de 2013 no ha sido auditado.

Los resultados preliminares para el año que termina el 31 de diciembre de 2013 serán anunciados el 14 de febrero de 2014.

COMUNICADO DE PRENSA

COBRE

Cobre		Q4 2013	Q4 2012	Q4 2013 vs. Q4 2012	Q3 2013	Q4 2013 vs. Q3 2013	FY 2013	FY 2012	FY 2013 vs. FY 2012
Cobre	t	214.400	172.900	24%	207.100	4%	774.700	659.700	17%

Cobre - La producción de cobre en el cuarto trimestre de 2013 subió un 24% y alcanzó un record trimestral de 214.400 toneladas. Con este resultado, la producción total del año llegó a las 774.700 toneladas, un 17% más que lo obtenido en 2012.

La producción de Los Bronces aumentó un 16% en el trimestre totalizando 110.000 toneladas gracias al buen rendimiento continuo de su capacidad de procesamiento. La reducción en la congestión de la mina y la eliminación de cuellos de botella en los chancadores primarios han mejorado la continuidad de alimentación y la capacidad de procesamiento de mineral en las dos plantas. Las mejoras implementadas en los procesos de molienda y flotación en Confluencia también han dado como resultado mayores tasas de recuperación.

La producción atribuible al 44% de propiedad de Anglo American en Collahuasi se duplicó y llegó a 64.800 toneladas en el trimestre. Esta significativa alza refleja las bajas leyes, la avería en el molino de bolas y el bajo rendimiento del molino SAG 3 de 2012. Tras el reemplazo del estator de motor de SAG 3 y su posterior repotenciamiento, la capacidad de procesamiento de los molinos sigue en aumento, logrando un rendimiento trimestral en línea con la capacidad esperada. La producción también se vio beneficiada por leyes de mineral más altas que lo presupuestado.

La producción trimestral en El Soldado presentó una baja de 17% y llegó a las 12.600 toneladas, debido a una falta de alimentación de mineral desde la mina. Como fue informado anteriormente, se ha encontrado una falla geológica en la mina que ha afectado la disponibilidad de mineral y el desarrollo de la siguiente fase del rajo. La baja en la producción se ha visto parcialmente compensada por el tratamiento de escorias en la vecina Chagres a contar de octubre de 2013.

Mantos Blancos reportó una baja de 4% respecto del último trimestre de 2012, con una producción de 13.500 toneladas entre octubre y diciembre de 2013.

En Mantoverde, la producción de cátodos fue de 13.600 toneladas en el cuarto trimestre de 2013, lo que representa una disminución de 16% en comparación con el mismo período de 2012.

A fines de 2013, Anglo American tenía 179.100 toneladas de cobre con un precio provisional de 326 c/lb. El precio provisional de las ventas de cobre dio como resultado un ajuste negativo de las ganancias operativas de US\$ 92 millones para 2013, frente a un ajuste positivo de las ganancias operativas de US\$47 millones en el año anterior.

COMUNICADO DE PRENSA

Toneladas segmento de Cobre, a menos que se indique lo contrario ⁽¹⁾	Q4 2013	Q3 2013	Q2 2013	Q1 2013	Q4 2012	Q4 2013 vs. Q3 2013	Q4 2013 vs. Q4 2012	2013	2012	2013 vs. 2012
Collahuasi 100% base (44% atribuible a Anglo American)										
Producción total de cobre para Collahuasi⁽⁴⁾	147.100	144.700	85.800	66.900	73.800	2%	100%	444.500	282.100	58%
Porcentaje de producción de AA para Collahuasi⁽⁴⁾	64.900	63.600	37.700	29.400	32.500	2%	99%	195.600	124.100	58%
Anglo American Sur										
Los Bronces⁽⁵⁾										
Producción total	109.900	106.400	101.700	98.300	95.100	3%	16%	416.300	365.200	14%
El Soldado⁽⁵⁾										
Producción total	12.600	9.400	13.900	15.600	15.200	34%	(17%)	51.500	53.900	(5%)
Chagres⁽⁵⁾										
Mineral fundido	39.900	38.100	35.800	36.000	29.300	5%	36%	149.800	142.900	5%
Producción	38.700	36.800	34.900	34.800	28.400	5%	36%	145.200	138.700	5%
Producción total de cobre para Anglo American Sur	122.500	115.800	115.600	113.900	110.300	6%	11%	467.800	419.100	12%
Anglo American Norte										
Mantos Blancos										
Producción total	13.500	13.500	15.200	12.400	13.900	(1%)	(4%)	54.600	54.200	1%
Mantoverde										
Producción cátodos de cobre	13.600	14.100	14.400	14.700	16.200	(4%)	(16%)	56.800	62.200	(9%)
Producción total de cobre para Anglo American Norte	27.000	27.600	29.600	27.100	30.100	(2%)	(10%)	111.300	116.500	(5%)
Producción total de Cobre del segmento de Cobre	296.800	288.100	230.900	207.900	214.200	3%	39%	1.023.700	817.700	25%
Producción de cobre atribuible⁽⁷⁾	214.400	207.100	182.900	170.400	172.900	4%	24%	774.700	659.700	17%
Volumen de venta atribuible	214.500	216.700	176.700	160.300	177.900	(1%)	21%	768.200	643.600	19%

(1) Excluye la producción de cobre de la unidad de negocios Platino

(2) ASCu = acid soluble copper, cobre soluble en ácido

(3) TCu = cobre total

(4) El porcentaje de propiedad de Anglo American en Collahuasi es 44%

(5) Anglo American antes tenía 74,5% de Anglo American Sur. Pero a partir del 24 de agosto de 2012 tiene 50,1%. La producción es reportada como 100% pues Anglo American continúa consolidando Anglo American Sur.

(6) ICu = insoluble copper, cobre insoluble (cobre total menos el cobre soluble en ácido)

(7) La diferencia entre la producción total de cobre y la producción atribuible es el 44% de propiedad que AngloAmerican posee en Collahuasi

Nota: En ocasiones, las cifras de producción son más precisas que los números redondeados mostrados en de este informe. El cambio porcentual refleja el empleo de las cifras de producción mostradas en el Resumen de Producción de este informe.



COMUNICADO DE PRENSA

Nota a los editores:

Anglo American es una de las compañías mineras más grandes del mundo, tiene su casa matriz en Reino Unido y sus acciones se transan en las bolsas de Londres y Johannesburgo. Nuestra cartera de negocios mineros responde a las variadas necesidades de nuestros clientes e incluye productos a granel –hierro y manganeso, carbón térmico y metalúrgico; metales y minerales base –cobre, níquel, niobio y fosfatos; y metales y minerales preciosos, siendo líderes mundiales en platino y diamantes.

Anglo American está comprometida con generar valor sustentable que marque una real diferencia para nuestros inversionistas, nuestros socios y nuestros empleados, y con cumplir los más altos estándares de seguridad y responsabilidad en todos sus negocios y geografías. Las operaciones, proyectos de crecimiento y actividades de exploración de la compañía se encuentran en el sur de África, Sudamérica, Australia, Norteamérica, Asia y Europa.

En Chile opera desde 1980 y actualmente posee y opera 5 operaciones de cobre: Los Bronces, Mantos Blancos, El Soldado, Mantoverde y Chagres. Es además propietaria del 44% de minera Doña Inés de Collahuasi.

www.angloamerican.com

Para mayor información, contactar:

Marcelo Esquivel
Gerente de Comunicaciones
Anglo American
marcelo.esquivel@angloamerican.com
Tel: +562 2230 6584